

durchgeführt von



Muttenz, 27. August 2018

## Weltrekordversuch in Muttenz

Sehr geehrte Damen und Herren

Im Namen der Gemeinde Muttenz und ihren Schulen, dem Schachclub Muttenz und den schweizweit tätigen Schachschulprofis freuen wir uns sehr, Sie persönlich zu einem nicht alltäglichen Anlass einzuladen.

600 Schachbretter, 19'200 Schachfiguren, 1200 Schülerinnen und Schüler der Primar- und Sekundarschule Muttenz, eine Riesenleinwand und ein Internationaler Schachmeister aus der Ukraine als Talenttrainer im Schweizer Jugendschach: Die Gemeinde Muttenz bereitet sich auf einen einmaligen Weltrekordversuch vor.

**Es gilt, den bestehenden Weltrekord der grössten Schachstunde, der im Jahre 2017 in der Türkei mit 1009 Teilnehmenden aufgestellt wurde, in die Schweiz zu holen. Der Rekordversuch findet am**

**Donnerstag, 20. September 2018, 10.00 Uhr**

**auf der Sportanlage Margelacker, Sandgrubenweg 10 in Muttenz statt.**

Zum 60 Jahr-Jubiläum des Schachklubs Muttenz haben sich der Schachclub und der Kinderschachclub Muttenz mit den ansässigen Schulen zu diesem Guinness World Record zusammengesetzt. Die Förderung des Jugendschachs ist schweizweit ein grosses Anliegen. Mit diesem Anlass soll dieser attraktive Denksport den Jugendlichen nähergebracht werden. An gutem Nachwuchs mangelte es bis vor wenigen Jahren noch sehr. Dank den Schulschachprofis ist schweizweit eine regelrechte Jugendschachbewegung aufgekommen und wir freuen uns, diese mit diesem Anlass unterstützen zu können.

Jede und jeder Teilnehmende wird ein Turnier-Schachset sowie ein reichhaltiges Znüni bekommen. Natürlich wollen alle aber vor allem den Eintrag ins Buch der Guinness World Records!

Sollten Sie Interesse haben, dieses Projekt finanziell zu unterstützen, steht Ihnen Herr André Vöglin, Präsident des Schachklub Muttenz, gerne zur Verfügung (andre@voegtlin-partner.ch).

Gerne erwarten wir Ihre Zu- oder Absage per Mail bis spätestens Freitag, 14.09.2018 an Herrn André Vöglin, Präsident des Schachklub Muttenz, andre@voegtlin-partner.ch.

Wir freuen uns auf Sie!

Freundliche Grüsse



André Vöglin  
Präsident Schachklub  
Muttenz



Franziska Stadelmann  
Gemeinderätin  
Bildung, Kultur, Freizeit



Marianna Hersche  
Schulleiterin  
Primarstufe